

交流 =KORYU=

SOGAKU SOGAKUKAN HIGH SCHOOL

● INDEX

- | | |
|---|------------------|
| 1 | ・PTA会長あいさつ |
| 2 | ・校長あいさつ |
| 3 | ・PTA活動 News |
| 4 | ・学校の出来事 Topics |
| | ・2019年度新任教職員の紹介 |
| | ・[新連載] 授業見聞(第1回) |
| | ・[連載] 部活動紹介(第3回) |
| | ・PTA会員の声 |



第64回天童桜まつり人間将棋に駒武者として本校生徒が参加(4月20日(土)に舞鶴山山頂広場にて)



ごあいさつ

校長 高橋 健二

保護者の皆様、日ごろより本校教育に格別のご理解ご協力を賜り心より感謝申しあげます。本校は創立58年目、新しい校名2年目を全校生徒610名で迎えました。生徒一人ひとりは「勉強」「資格取得」「部・愛好会活動」「地域貢献活動」「ボランティア活動」などいろんな分野に一生懸命取組み、逞しく成長しております。また、地域の方々からは、年々多くの新入生を迎えてることに創学館高等学校の勢いを感じると評価をいただいているところであります。

今後とも、中学生諸君が夢と希望を持って入学できる学校、地域に愛され親しまれる学校となれるよう、生徒・教職員一丸となってがんばってまいります。



ごあいさつ

PTA会長 白田 利香子

保護者の皆様、日頃のPTA活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。昨年度の会長はじめ、役員の皆様の精力的な活動を、しっかり引き継いでまいりたいと思っております。

5月から年号も「平成」から「令和」へと改元を迎え、新たにスタートとなり心を新たに、創学館の校訓でもあります「信」「和」「創」のもと私たちPTAも生徒と一緒に活動してまいりたいと思います。これから三年生は就職と進学に向け、一年生と二年生は部活動及び学業など有意義な高校生活を送ることだと思います。

今後とも至らぬ点が多いと思いますが、校長先生はじめ教職員の皆様の温かいご支援をお願い申し上げ挨拶と致します。

PTA活動 News

【News01】

平成31年度

PTA総会・理事会・評議員会

4月27日(土)、総会が開催され、多くの会員の皆様に出席頂き、提出された議案について議決されました。総会後は学年行事やクラス懇談会が行われました。また、総会に先んじて理事会・評議員会が開催され、総会に向けた準備が行われました。



【News02】

令和元年度

山形県私立中学高等学校PTA連合会総会

6月11日(火)、「令和元年度山形県私立中学高等学校PTA連合会総会」に会長・校長はじめ、本校より4名が参加しました。これまでのPTA活動への貢献が認められ、前会長の榎原美男さんに感謝状が贈呈されました。



PTA関連会合等の記録

- 4月16日(火)
本部役員会
【出席者: 本部役員ほか13名】
- 同23日(火)
理事会・評議員会
【出席者: 理事・評議員ほか90名】
- 5月31日(金)
天童市PTA連合会総会
【出席者: 会長・校長】
- 6月11日(火)
山形県私立中高校PTA連合会総会
【出席者: 会長・校長・事務局2名】

PTA関連行事日程

- 9月 PTA・教育後援会三役会議
山形県私学大会
- 10月 山形県私立中高校PTA連合会会長会
PTA生活部・文化部合同街頭指導
文化祭バザー実施
- 11月 天童市PTA連合会研修会
- 12月 天童市PTA連合会交流会

令和元年度 学校カウンセラーワークshop

- 9月 5日(木)
20日(金)
- 10月 7日(月)
25日(金)
- 11月 8日(金)
- 12月 9日(月)
- 1月 17日(金)
- 2月 17日(月)

※利用方法やSCの予約については保健室に直接お問い合わせ下さい。

学校の出来事 Topics



▲陸上競技(ハンマー投げ)



▲少林寺拳法

▲ボウリング

祝! 全国大会出場

- 【陸上競技・ハンマー投】
3年4組 三浦 瑞穂さん
※インターハイ出場(沖縄県)
- 【少林寺拳法・男子単独演武】
2年1組 佐藤 輝弥くん
※インターハイ出場(宮崎県)
- 【ボウリング】
2年3組 小笠原 翔護
※全日本高校ボウリング選手権大会出場
(神奈川県)

31年度入学式



4月6日(土)
227名の新入生を迎えて
盛大に挙行されました。
1年1組の梅津力丸くん(東根一中出身)が元気よく新入生代表宣誓を行いました。

平成31年度入学式

本年度赴任された先生方を紹介します



万年 由香
(まんねん ゆか)

担当教科: 国語
部活動顧問
陸上競技部



渡辺 雅彦
(わたなべ まさひこ)

担当教科: 外国語(英語)



伊豆田 元子
(いすた もとこ)

担当教科: 外国語(英語)
部活動顧問
ソフトテニス部



大武 弘
(おおたけ ひろむ)

担当教科: 外国語(英語)
部活動顧問
陸上競技部



須賀 慎一
(すが しんいち)

担当教科: 工業・理科
部活動顧問
写真部・天文部



辻 紗子
(つじ あやこ)

担当教科: 工業
部活動顧問
バレーボール部



今 貴良
(こん たから)

担当教科: 工業
部活動顧問
硬式野球部



菊地 瑞穂
(きくち みづほ)

養護助教諭



授業拝見 [第1回]

新連載

生徒が普段どんな勉強をしているのか。

PTA会員(保護者)の皆様にわかりやすくお伝えします。

樋口 清秋 先生 [保健体育科]

樋口先生は「一授業・一板書」という考え方のもとに、その日の板書は消さないで授業を進めることを心がけているそうです。今回は保健の授業。「大人になってからも健康を維持できるには」というテーマです。



その中でも「加齢と健康」について焦点をあて、年をとると様々な能力は低下するが、病気予防の考え方方が高まる(いわゆる年の功)ことなどについてわかりやすく説明しました。



遠藤 美由紀 先生 [国語科]

7月17日(水)、天童市立長岡小学校の児童15名が本校を訪問し、授業の見学などをを行いました。当日は遠藤美由紀先生の国語の授業で「暑中見舞いの書き方について」を見学しました。



その後、電子機械システムコースの実習の授業を見学し、高校生はどのような勉強をしているのか、工業高校とはどのようなものかを理解してくれたようです。



部活動紹介 [第3回]

毎日活発に活動している各部の様子をお伝えします。

連載

ソフトテニス部

私たちは「団体戦優勝」と「個人戦インターハイ出場」を目指し、日々の練習に汗を流しています。

一流のテニスプレーヤーになれるよう、勉学と部活動共に励み、文武両道を心掛け活動しています。高校三年間で、ソフトテニスを通じて人は変わります。また、一生の仲間も手に入れられると思っています。全国大会にも出場したOBから受け継いだ伝統を守りながら、顧問と仲間を信じ躍進していきます。



書道部

書道の初心者から経験者までいます。自分のペースに合わせて作品を作ります。展覧会に出品し団体賞や入賞がいます。また、書道だけでなく芸術分野全般、伝統工芸の体験を行います。昨年は鶴岡市関川にある「しな織り」、「ステンドガラス制作」を体験しました。書作品を制作するだけでなく、様々なことを体験してものづくりの楽しさや、作品を作る楽しさを学びます。



剣道部

剣道部は昭和48年に創部して以来「一期一會（いちごいちえ）」を部訓に活動しています。これは「この瞬間は二度と来ない大事な出会いである」という意味です。

部訓を胸に私たちは一日一日の練習を二度と来ないものと考え、感謝の気持ちを重んじ稽古に励んでいます。

この精神は卒業後にも受け継がれ多くの先輩方が進学先・就職先で活躍しています。



PTA会員の声

PTA会員（保護者）の皆様より学校へ率直なご意見をいただきます。

○1年2組 保護者 阿部 智一さん

部活動を真剣に取り組む環境が整っていること、多種多様な資格習得のために専門技術が学べる校風は、息子に合っているようです。

学んだ事を活かして社会貢献できる大人になる為に、高い目標を持って何事にも挑戦して欲しいと願っています。

○2年5組 保護者 阿部 和明さん

将来の夢や目標に向かって、専門の知識を学び、技術を身につけ、沢山の資格を取得できる恵まれた環境にあります。

部活動では、仲間との絆を深め、人として成長しながら、自己ベストを目指し、日々の練習に励んでおります。

○3年1組 保護者 矢ノ目 敏志さん

進路に向けて、各先生方が子供達のことを理解した上で、真剣に向かい合ってくださっていると感じます。子供達は色々な人の助けがあってこそ今があることを知り、人に対して感謝の気持ちを忘れないで欲しいです。

本誌に関するご意見・ご感想をお待ちしております。

〒994-0069 山形県天童市清池東二丁目10番1号

創学館高等学校 PTA事務局 「交流」 編集担当 tel:023-655-2328